

{besps}salud29032012|width=215|height=161{/besps}

Ayer por la mañana se reunieron directores y secretarios de salud de la zona en Saladillo, a modo de intercambio de ideas y situaciones de cada ciudad en materia de salud. Se reunieron encargados del área de salud de los municipios de Roque Pérez, Lobos, 25 de Mayo, Navarro, General Alvear y Saladillo.

El Secretario de Salud de la municipalidad de Saladillo, Dr. Néstor Salazar, presentó a las delegaciones participantes y explicó que la intención de esta reunión es la de conocer las formas de trabajo que se realizan desde las secretarías y como una manera de aprovechar las experiencias de cada una, a fin de ponerlo en práctica en los distintos municipios. Los temas tratados en dicha reunión, agregó, están en torno a los programas que manejan los municipios, y el tema de mantenimiento de los hospitales, tanto municipales como provinciales.

Uno de los participantes, el Dr. Ángel Pereyra representando al municipio de Navarro, calificó como muy positiva la idea de reunirse plantada por el Dr. Salazar, para aunar fuerzas y fortalecer el servicio a la comunidad. También destacó la importancia de los planes que ayuden a ahorrar en insumos y ahorrar dinero destinado desde el municipio, con el incremento de los ingresos provenientes de dichos planes.

Representando a 25 de Mayo, el Dr. Fabián Galeano, dijo que sería una buena propuesta crear mecanismos intermunicipales, para colaborar entre sí en la recuperación de los gastos de los pacientes que se atiendan de otras ciudades.

Por parte del municipio de General Alvear, la Dra. Marcia Lázaro afirmó que conoce la temática de salud a fondo y apoyo la idea de los demás participantes del aprovechamiento de los buenos planes de salud propuestos por el gobierno nacional y provincial. Agregó que General Alvear cuenta con un solo hospital, ya

Reunión de directores de Salud en Saladillo

Escrito por Administrador

Jueves, 29 de Marzo de 2012 00:00

que no tienen clínicas privadas, por lo que se atienden allí a pacientes con y sin mutual, con un régimen mixto, y que han incorporaron la figura del contador del hospital, con la idea de sanear las cuentas y que el hospital se auto-subvencione. El hospital, agregó, va manejando todas las especialidades por los médicos, y que en los casos de no haber médicos o especialistas en alguna especialidad del hospital, se acercan a ayudar de ciudades vecinas, con lo que logran cubrir todo.